
　皆さんこんにち
は、先週はお盆休み
もあり、定款に基づ
く休会でしたが、ゆ

っくりお休みできましたか。
　また、4日の石黒ガバナー公式訪
問では大変ありがとうございまし
た。石黒ガバナーからプレッシャー
をかけられた、会長あいさつが重要
だと言われました。魅力ある会長あ
いさつができるよう努力して行きた
いと思います。
　今月の重点ボックスはロータリー
財団です。ロータリー財団の使命に
ついて触れてみたいと思います。ロ
ータリー財団の使命は、ロータリア
ンが、健康状態を改善し、教育への
支援を高め、貧困を救済することを
通じて、世界理解、親善、平和を達
成できるようにすることです。とあ
りました。寄付が世界にもたらす影
響として、
・わずか 60 セントで、１人の子ども
をポリオから守ることができます。
ちなみに世界ポリオデーは 10 月 24

日です。
・50 ドルで、水を介する疾病から人
びとを守るため安全な水を提供する
ことができます。
・500 ドルで、いじめ撲滅キャンペ
ーンを立ち上げ、子どもたちに安全
な環境をつくることができます。
とありました。石黒ガバナーも言っ
てましたが、ロータリーカードをを
つくり使うことでポリオ根絶に貢献
できるそうです、会長幹事、会長エ
レクト次期幹事の４人は頼みますよ
とプレッシャーをかけられましたの
で利用して行きたいと思います。
　また、明日 19 日はファイヤーサ
イドミーティングが大塚会員の講師
で行われます、私も勉強しに行きた
いと思います。ということで今日の
あいさつとさせていただきます。
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2020 年 8 月 18 日（火）　第 1678 回（本年度 6 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　赤城　明広



出席委員会 木村　武美　委員長

▪出席率　58.33%	 ▪前回出席率訂正　75.00%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 村﨑　雅彦　委員長代理

赤城君：8/4のガバナー公式訪問ありがとうございま
した。
村﨑君：本日の理事会忘れてました。すいません。
小川君：明日19日の夜に、ファイヤーサイドミーティ
ングを開催する予定です。対象者の会員の方々、宜し
くお願いいたします。
大塚君：皆様こんにちは。先日のガバナー公式訪問お
疲れ様でした。本日もよろしくお願いします。
森君：暑いですね！お世話になります！
黒澤君：皆様こんにちは。本日もお世話様になります。
まだ暑い日が続きます。
菊地君：本日もすごく暑いです。熱中症にならないよ
う水分を取りましょう。宜しくお願いいたします。

米山記念奨学会委員会 大塚　修一　委員長

R財団委員会 小池　達哉　委員長

赤城君：最高気温が出ました。41度超えました。気を付
けていきましょう。
渡部君：暑い日が続きます。熱中症に気を付けてくだ
さい。
山田君：今期初財団寄附です。これから巻き返します。
小池君：皆様、ありがとうございます。
菊地君：ニコニコと同じ。

赤城君：ニコニコと同じ。
大塚君：本日も宜しくお願いします。
山田君：今期初米山です。これから巻き返します。

▪	点 鐘　　赤城　明広　会長
▪	ロータリーソング　　日も風も星も
▪	四 つ の テ ス ト　　大塚　修一　君
▪	会 長 挨 拶　　赤城　明広　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◎ R財団セミナー報告　赤城会長

幹事報告　　　佐藤　郁雄　幹事

1 .日本のロータリー100周年を祝う会より
○記念式典・祝賀会の開催延期の
　お知らせ（受）
○記念切手「日本のロータリー100周年」
　発行のお知らせ（受）
2 . ガバナー事務所より
○表彰該当調査（受）
3 . ガバナーエレクト事務所より
○エレクト事務所開設のお知らせ（受）
4 . ガバナー補佐事務所より
○第 2回会長幹事会のお知らせ（受）
5 . 会津若松 RCより
○市内５クラブ会長幹事会のお知らせ（受）
○週報（受）
6 . 会津坂下 RCより
○事務局交代のお知らせ（受）
7 . 会津若松西 RCより
○８月の例会プログラム（受）



ア ル バ ム

お盆明けの例会です。開会点鐘。

出席委員会より出席報告、ニコニコ・R財団・米山委員会より BOX報告です。

赤城会長のご挨拶。朗らかに。 菊地副幹事より、幹事報告。



本日のプログラムは、赤城会長による、ロータリー財団セミナーを受けての報告です。

閉会点鐘。暑いですが今後もがんばりましょう。

長い期間で事業をすることを考えなければならないという会長の発表に、会員一同聞き入りました。


